



NUEVA IMPUGNACIÓN DE HÉCTOR CASTILLO Y LA INCÓGNITA DEL MANDO POLICIAL DE MAURICIO

El equipo del excandidato del **PAN** a la alcaldía de **Santa Catarina, Héctor Castillo**, arrancó con la impugnación en la **Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, con la que busca anular la elección en este municipio.

Castillo considera que apenas comienza el “juego” en la lucha legal por el municipio.

Sobre todo, porque el panista, nos dicen, sabía que la magistrada **Claudia de la Garza** y el secretario en funciones, **Fernando Galindo**, del Tribunal Estatal Electoral, quienes reiteradamente han sido ligados a MC, solo iban a favorecer al excandidato de este partido.

El excandidato señala que hay elementos suficientes para anular la elección y que el ángulo para tumbar el criterio del tribunal local se encuentra en la intervención de trabajadores municipales como funcionarios de casillas.

Veremos si la impugnación no llega a la mesa del magistrado de la Sala Regional, **Andrés Camacho Ochoa**, quien tiene un hermano trabajando con la magistrada, mientras que un

hijo de ella labora con el funcionario federal,.

LA INCÓGNITA DEL MANDO POLICIAL DE MAURICIO

Después que se encontraron armas y equipo táctico en una presunta casa de seguridad del crimen organizado en el exclusivo sector **Colorines**, en **San Pedro**, el alcalde electo, **Mauricio Fernández**, aún no ha informado quién será el mando policial del municipio.

Sin duda no deja de llamar mucho la atención que Fernández no haya ni siquiera informado cuál será la estrategia de seguridad para el municipio más rico de México.

Voces sampetrinas comienzan a surgir para resaltar la importancia de contar con un mando civil que conozca bien la plaza de San Pedro y que tenga un criterio más ciudadano, pero que, además, tenga una buena coordinación con el Gobierno estatal y federal.

La realidad es que no se espera el regreso de **Antonio Lucas Martínez**, quien tiene carrera militar y fue titular de la seguridad de este municipio en la última gestión de Mauricio.

Especialmente, porque el desempeño de Lucas tuvo serias críticas ciudadanas.



Héctor Castillo, excandidato del PAN a la alcaldía de Santa Catarina, comenzó con el proceso de impugnación para echar abajo la elección del municipio.

